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例 会 場 ／ グランドハイアット福岡 ＴＥＬ ０９２（２８２）１２３４
例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０２４～２０２５年度 国際ロータリー会長
ステファニーA.アーチック
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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

熊 手 幹 彦

2024～2025年度 国際ロータリーのテーマ

令和６年１１月２９日（№．１８） No2466

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（奉仕の理想）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「熊本ラーメン黒亭

１００年続くラーメンのブランドを目指して」

有限会社黒亭

取締役社長 平林 京子 様

■次回卓話（１２月６日）予定

「血管病に注意！」

九州中央病院

循環器内科部長 小田代 敬太 様

「ロータﾘｰ財団月間」 「世界インターアクト週間」
4日～10日世界インターアクト週間
１日(金)定例理事会：例会終了後
2日(土)RLI研修会(卒後コース)
7日(木)第4・5グループ国際奉仕委員会

グループ別会議
7日(木)第4・5グループ社会奉仕委員長会議
8日(金)誕生祝
9日(土)はかた夢松原の会間伐作業
10日(日)福岡マラソン2024ボランティア

●夜空ノムコウ
/ 川村結花

●シチリアンヌ
/  フォーレ

●アイ・ラブ・ユー
/ 尾崎豊

●冬の星座
/ ヘイス

・卓話者の紹介

シャボン玉石けん株式会社

代表取締役社長 森田隼人 様

・ビジターの紹介

福岡RC 松田秀一 様

福岡東南けやきロータリー衛星クラブ 石川龍之介様

・連絡事項

①１２月２０日は年次総会です。次期役員理事選出につい
て決議しますが、現在、会費値上げの検討を行っており
それについてもお諮りすることになると思います。

②先週土曜日の「はかた夢松原（伐採）」に１１名、日曜日
の「福岡マラソン」に３０名がボランティア参加、ご協力あ
りがとうございました。

ロータリー文庫
ユーザー名 rotary-bunko

パスワード bunko2024

当 日 １１月１５日 前々回 １１月８日

会員総数 ７０名

免除会員数（７名中） ２名

出席会員数（オンライン含む） ４３名

ゲ ス ト １名

ビ ジ タ ー ２名

合 計 ４８名

出 席 率 ６９．２３％

会員総数 ７０名

免除会員数（７名中） ２名

出席会員数 ４７名

メークアップ ９名

欠席会員数 ７名

合 計 ６５名

修正出席率 ８９．２３％

■前回例会の記録（１１月１５日）
（9月9日現在）マイロータリー登録率 61.70%

◇出席報告 出席委員長

会長の時間

・会長のお話

突然ですが、離婚の話です。

よく1/3という離婚率が話題になりますが、これは1年間に
結婚した60万組に対して同年に20万組離婚したという比率
です。結婚している夫婦の1/3が離婚するという数字ではあ
りません。

同じく離婚率で用いられる数字で、日本は約1.7。これは
人口1000人あたりの離婚件数で、百分率ではありません。

国別ではイギリス、フランス、ドイツは約1.8、イタリアは1.5と
欧州で1番低く、韓国は2.1、アメリカは2.9です。推移を見て
いくと、2000年の2.1が最も高くそれ以降は減少しています。

全体的には減少しているのですが、同居20年以上の離婚
、いわゆる熟年離婚は増加傾向で、これは、年金の分割受
給ができるようになったことと、積年の恨みつらみが独居の
さみしさを上回る場合に選択するそうです。

さて、本日話したかったのは離婚の分析ではなく、財産分
与の問題です。

mailto:ftonanrc@fukuoka-serc.org


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・会報・広報委員会 委員長河内美香 ： 副委員長奥山 薫： 委員 ：関 信介・川﨑勝彦・白川健二・野条直樹・植木善勝

＜親睦委員会：曽屋委員長＞

・１１月２１日に予定しているワイン会は、現在２３名の

参加です。今日が申込み締切りとなっています。

・１２月１３日は忘年家族懇親会を予定しています。

今回はインドネシアの民謡を準備しています。

・１２月１０日のゴルフ同好会は、予定していた３組１２

名集まりました。

＜社会奉仕委員会：本山委員長＞

・１１月９日はかた夢松原、１１月１０日福岡マラソンの

ボランティア参加ありがとうございました。

補足しますと、はかた夢松原には、ＡＬＳＯＫと西日

本空輸の社員さん、九産大の学生さんにもご参加

いただきました。また、福岡マラソンには、クラブOB

の方にもご参加いただきました。

※IT・会報・広報委員会より：卓話の内容について
福岡東南RCのHPよりご確認頂けます。

http://fukuoka-serc.orgよりオンライン例会をクリック
パスワード（10nan-6trc)

「 健康な体ときれいな水を守る

～シャボン玉石けんの挑戦～ 」

シャボン玉石けん株式会社

代表取締役社長 森田 隼人 様

卓 話

各委員会報告

幹事報告:田中幹事

・青少年ボランティア誓約書が未提出の方は、至急提

出してください。

・１１月２２日は、定款第７条第１節ｄにより休会です。

・どうでもよい話をひとつ。

お茶のサービスがありますが、カップを返して置かれ
ると必然的にコーヒーでます。紅茶をご希望の方は、
伏せたままで。どこのホテルでも通じるそうです。

柑橘類を魚とかにかける場合、皮の方を下にして絞

ると、皮の風味、種子もこぼれず良いそうです。

合 計 ２１,４００円

スマイル箱目標額 １,３００,０００円

累 計 ２４４，０００円 達成率 １８．７７％

（会長のお話の続き）
離婚して男性が自分名義の自宅を奥さんに財産分
与したらどうなるか。もらった方に税金がかかりそうで
すが、逆に男性に譲渡所得が課税されます。自宅を売
って現金に変え、それを分与したと考えます。財産は
取られるは、税金はかかるは、踏んだり蹴ったりです。

しかし、住まなくなって3年以内であれば、居住用財

産の譲渡として3000万円の特別控除がありますので、

別居しても早く決着をつけないと、痛い目に合うという

話です。

＜例会運営委員会＞
【スマイル箱】 ありがとうございました。

＜例会運営委員会 / 中江好彦会員＞

熊手幹彦君 ９日のはかた夢松原の会、１０日の福岡
マラソン、お疲れ様でした。

濱野良彦君 週末の社会奉仕活動にご参加、ありがと
うございます。感謝します。

奥山 薫君 福岡マラシソンボランティアお疲れ様でし
た。２次回（岡組）のおつりを寄付させて
いただきます。

中村勇治君 Bテーブル会参加の皆様、ありがとうござ
いました。楽しいひと時でした。
福岡マラソンボランティア参加の皆様、お
疲れ様でした。「堀ちゃん牧場」のお肉美味
しかったですか？来年は打ち上げまで出
れるように調整します。

新納 洋君 福岡マラソンボランティア＋堀ちゃん牧場
の博多和牛「奉仕の理想」の日でした。

本山茂夫君 はかた夢松原の会、福岡マラソンに沢山
参加していただきありがとうございました。

畑中敬史君 先日は福岡マラソンの応援ありあとうごい
ました。無事、完走いたしました。タイムは
４時間１７分でした。 応援がはげみになり
ました。ありがとうございました。

草原祥子君 福岡マラソンボランティアの皆様、お疲れ
様でした。打ち上げの堀ちゃん牧場のお
肉とてもおいしかったです。
畑中さん完走おめでとうございます。

長谷川裕一君 ミスインターナショナル世界大会、
成功いたしました。
シャボン玉石けん 森田社長、ようこそ

中江好彦君、長谷川裕一君、誕生祝い有難う。

http://fukuoka-serc.org/
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今期に入ってから初めてのワイン会として、11/21ボジョレーヌ
ーヴォー解禁日に合わせ、３種類飲み比べとなりました。

お料理は相性を考慮してしっかりとした味付けだったり、和風ア
レンジの物だったりとバラエティに富んだ内容で楽しみました。

ワイン同好会

Gテーブル会を11月22日金曜、天神華都飯店（シャ
トーハンテン）で開催いたしました。Aテーブルより、
熊手会長、田中浩幹事、石川会長エレクトをお招き
し、衛星クラブより古賀寛子会員が紅一点でご参
加いただき、華やいだ雰囲気になりました。華都飯
店が新装移転する話題から天神開発、働き方改革
まで話題が広がり、松尾新吾会員の力のこもった
ご苦労話など、時間が経つのも忘れる盛会でした。
コースのお料理も工夫されておりましたが、年齢層
にそぐわない紹興酒の飲み方で、お店のサーブが
追い付かないようでした。みなさまご満足いただい
たようで、幹事としてホッとしております。

（テーブルマスター、本郷）

Gテーブル会

2024年「絵本の日」記念イベント


